5月15日学習会・朝の挨拶

会長 安田敏夫



おはようございます。2024 年度最初の学習会にあたりご挨拶を申し上げます。

まず始めに、2024 年度は皆様にご協力をいただき会員数901名でスタートできました事に感謝申し上げます。

先月の総会に於いて 2024 年度学習会運営方針を述べさせて 頂きました。

それらの事項の実現に向けて努力してまいります。 また、今年度はフレッシュな役員が加わりましたので若い力で従来にない

新たな発想を取り組み創意工夫してより良い学習会となるよう努力

いたします。

第一に講座の開催についてです。

会員の皆様から推薦頂いた講師候補者を各分野間のバランスを調整し、 皆様に喜んでいただけるような講師陣となりました。 各月の学習会をお楽しみください。

第二に校外研修についてです。

4年ぶりに実施しました秋、春の校外研修につきましては参加の皆様に大変 喜んで頂き是非継続してほしいとのご希望が多くありました。 今年度も実施すべく企画検討しておりますのでご期待下さい。

第三に会員増対策です。

定員に達していませんので会員募集は通年実施し、体験聴講の開催や、メディアを活用し会員の増加を図ります。

会員の皆様には知人・友人・配偶者などの入会推薦をよろしくお願いいたします。

応募書類は総合受付に準備ありますのでご利用下さい。

第四に意見交換会についてです。

総会資料の「オリエンテーション」に記載していますが、会員の皆さんと 理事会役員との「意見交換会」を昼休みに行います。

第一講座の始まる前までに総合受付にて申込願います。

どうぞ忌憚のないご意見をお聞かせ下さい。

当会の運営の推進力にしたいと考えております。

最後になりますが、今年度も会員の皆様にご協力を頂き役員と共に、 楽しく充実した学習会を目指してまいりたいと思います。 よろしくお願いいたします。 以上